
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Après une année sabbatique, Covid 19 oblige, c’est à nouveau au restaurant « Le Q.G. » de Golbey 
que l’A.T.S.C.A.F. Vosges avait convié ses adhérents le vendredi 19 novembre pour l’Assemblée Générale 
2021. 

Après avoir excusé certains membres du Comité de Direction pour leur absence et remercié à la 
fois les membres présents et Catherine JEANROY-VERNIER, Administrative Fédérale, de s’être libéré 
pour cette traditionnelle et statutaire réunion, le Président Pascal VILLEMIN aborde le premier point de 
l’ordre du jour à savoir son rapport moral. 

 
Rappelant le changement opéré après l’Assemblée Générale nationale de mars dernier qui a vu 

Fabian RIOS succéder à la tête de l’A.T.S.C.A.F. Fédérale à Luc DENIS, Pascal fait le constat de 
l’incidence néfaste de la pandémie « Covid » sur le monde associatif, qui a conduit nombre d’associations à 
réduire et même annuler les manifestations programmées au cours des presque deux années écoulées avec 
pour corollaire une baisse du nombre des adhérents, tant au niveau national (environ 26000 contre 47000 
auparavant) que local (100 contre 141). 

L’A.T.S.C.A.F. Vosges a néanmoins continué à chercher à nouer les liens avec les nouveaux venus 
dans le département et tenter de renouer autant que faire se peut ceux avec les anciens. S’appuyant sur 
l’adage que « communiquer davantage, c’est se donner les moyens de réussir », une page Facebook ouverte 
et gérée au plan local par Yannick WOLFF est venue s’ajouter au lien administratif offert par Ulysse. 

Continuer à proposer à nos adhérents les valeurs sures que sont les activités habituelles : 
randonnées pédestres et en raquettes à neige, sorties chamois et brame du cerf, bowling, œnologie et 
autres… auxquelles s’ajoutent des activités nouvelles comme le stretching, de même que de nouveaux 
partenaires comme « PassTime », telle est notre ambition souligne Pascal. 

La candidature à l’organisation du 32ème trophée national de cyclisme en 2022 a été déposée auprès 
de l’A.T.S.C.A.F. Fédérale. Voilà un challenge collectif à relever l’an prochain, signe du dynamisme de la 
Section des Vosges. Rendez-vous est donc pris pour septembre 2022.  

 
*** 

 
La parole est ensuite donnée à chacun des responsables des activités 2020-2021. 
 
Portion congrue en matière de sport, seule l’activité cyclisme a été proposée au cours de cette 

année. 
François THIETRY relate avec force détails ce que fut le 31ème trophée national de cyclisme 

organisé du 9 au 12 septembre dernier à Saumur. 
Après l’annulation de celui de 2020, l’A.T.S.C.A.F. du Maine et Loire avait convié pour 

l’hébergement les participants à Saint Hilaire St Florent dans le camping Huttopia surplombant la Loire. 
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François souligne l’organisation toujours aussi parfaite de nos amis du Maine et Loire, fidèles parmi les 
fidèles de ce Trophée aussi bien en tant qu’organisateur que de participation. 

Côté compétition, les organisateurs avait concocté un parcours assez usant avec faux plat et 
côtes. La difficulté de ce parcours n’a pas nuit à la réussite de nos représentants avec 3 petits nouveaux 
dont une féminine. 

Cette féminine, en la personne de Laetitia NUSBAUM, a signé son entrée dans cette compétition 
en s’octroyant la première place du classement « scratch ». 

François souligne le fait que l’A.T.S.C.A.F. des Vosges peut se targuer d’avoir en son sein deux 
championnes de France, Laetitia succédant quelques années après au palmarès à Suzy LAHURTE, vainqueur 
en 2013 dans cette même discipline. 

Parmi les résultats, la 3ème place sur le podium de Gilbert MANGEL est à noter dans la catégorie 
vétéran 4, François se projetant à l’horizon des années à venir en voyant la porte des catégories 5, 6… 7 
se profiler pour notre « ancien ».   

 
* 

 
Pascal reprend la parole pour relater ce que furent, toujours encadrées par notre habituel guide 

du Bureau Montagne des Hautes Vosges Laurent CAHON , les sorties raquettes à neige, randonnée 
pédestre dites des « 4 lacs » sur les crètes vosgiennes et dernièrement la soirée « brame du cerf » qui, 
outre l’écoute du son roque du cervidé, a permis aux participants d’observer dans la nuit étoilée de 
Balveurche la station spatiale internationale. 

 
Pour en terminer avec le secteur loisirs et culture, Pascal rappelle les possibilités offertes aux 

adhérents quant à bénéficier de tarifs préférentiels pour le cinéma PALACE à Épinal, les parcs de loisirs 
de Fraispertuis-City et du Petit Prince et celui animalier de Sainte Croix, les Mounky Parc et Spina Parc à 
Épinal et les Thermes de Contrexéville. 

 
*** 

 
 
Jean-Yves BOLOT, trésorier, fait ensuite état de la situation financière, l’exercice 2020-2021 

faisant apparaitre un excédent de 2 174,52 €.  
Jean-Yves complète son rapport en précisant que compte tenu de la pandémie « Covid 19 », de 

nombreux billets restent en stock à hauteur de 3 103,40 €. 
Le solde bancaire au 31 aout 2021, date de clôture de l’exercice, s’élève quant à lui à 9 936,41 €. 
 
Le compte financier du trésorier est adopté à l’unanimité par l’assemblée tout comme la 

proposition du Comité de Direction de maintenir en l’état actuel le montant des diverses cotisations : 
agent finances et conjoint respectivement 18 € et 12 € et extérieur et conjoint 23 € et 28 €, la cotisation 
pour les enfants de moins de 16 ans restant à 6 €. 

 
*** 

 
L’Assemblée Générale de 2020 n’ayant pu se tenir à l’automne dernier, le renouvellement du Comité 

de Direction n’a pu avoir lieu. Aussi, le renouvellement des membres sortant l’année dernière 
(renouvellement par tiers tous les trois ans) est soumis à l’assemblée de même que le renouvellement des 
membres dont le mandat arrive à échéance cette année. 

Les candidatures d’Isabelle ARCHEN, Jean-Yves BOLOT, Maxime BRUNET, Ludovic LEMASSON, 
Laetitia NUSBAUM, François THIETRY, Pascal VILLEMIN, et Stéphanie WOLFF, membres sortant 2020, 
ainsi que celles de Pierre BÉRARD, Agnès LEGAIT et Claude VINCENT, membres sortant 2021 sont 
acceptées à l’unanimité de même que celle de Dominique DOSDA, nouveau candidat. 

 
*** 

 



La parole est alors donnée à Madame Florence AEBY pour la présentation de la carte 
« PASSTIME », nouveau produit que les adhérents peuvent acquérir et bénéficier ainsi de réductions dans 
les restaurants, commerces, loisirs, hébergement et autres billetteries. 

 
*** 

 
Il appartient à Catherine JEANROY-VERNIER de clôturer l’Assemblée Générale en se faisant la 

porte parole de la Fédération. 
Retenons de son propos le côté négatif avec la baisse déjà évoquée par Pascal du nombre des 

adhérents au niveau national mais aussi le côté positif concernant les finances, la diminution des charges 
couplée, entre autres, avec la perception du fonds de solidarité suite au dossier monté et déposé par Luc 
DENIS, ayant permis de reverser à l’ensemble des sections un montant de 3 € par adhérent. 

Comme les sections locales, la fédération a dù surseoir à l’organisation de la plupart des 
manifestations sportives, seuls le cyclisme et la pétanque ayant pu être organisés. Le secteur des sports a 
toutefois compensé par la mise en place de divers « e-challenge » appréciés par les adhérents. 

Côté culturel, le salon photo, un rallye pédestre à Paris et un week-end « bierologie » à Lille ont pu 
avoir lieu. 

Le secteur des voyages a lui aussi été victime de la situation sanitaire, sans que cela engendre des 
pertes financières grâce aux négociations avec les tour-opérateurs. 

Les centres de vacances ont quant à eux été fermés l’hiver, Val d’Isère et Megève ayant 
fonctionné l’été. 

Pour finir, Catherine évoque les travaux de rénovation du centre de Seignosse qui ont pris un peu 
de retard mais qui devrait ouvrir l’été prochain. 

 
*** 

 
Restait à remettre la « palme » venant récompenser l’exploit d’un adhérent vosgien au cours de cet 

exercice 2020-2021. 
C’est une « adhérente » en la personne de Laetitia NUSBAUM qui s’est vu remettre le traditionnel 

bouquet assorti d’un bon d’achat pour sa performance lors du trophée national de cyclisme à Saumur. 
 
             *** 
 
L’ordre du jour étant épuisé, Pascal VILLEMIN lève la séance et convie l’assemblée à rejoindre la 

salle de restaurant voisine afin de partager le traditionnel et amical repas. 
 
 
       Le Secrétaire, 

 
 

        Pierre BÉRARD 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

  



COMPOSITION DU COMITÉ DE DIRECTION 
 

Lors de sa réunion du 2 décembre 2021, le Comité de Direction s'est 
réparti les fonctions de la façon suivante : 

 
- Président :           Pascal VILLEMIN 
-Vice Présidente :    Isabelle ARCHEN (chargée de la culture) 
-Vice Président :      François THIETRY (chargé des sports) 
-Secrétaire :          Pierre BÉRARD 
-Secrétaire Adjoint : Maxime BRUNET 
-Trésorier :           Jean-Yves BOLOT 
-Trésorier Adjoint :  Ludovic LEMASSON (chargé des adhésions) 

 
                     -Membres :           Jean-Claude CENA 

        Dominique DOSDA 
        Alain GARBIT  

           Agnès LEGAIT 
           Laetitia NUSBAUM 
           Claude VINCENT 
           Stéphanie WOLFF 
           Yannick WOLFF (Webmestre) 
 

 
 

      QUELQUES IMAGES…  
 

relatives au Trophée de Cyclisme  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  



                     et à l’Assemblée Générale 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                  L’ensemble des photos est visible sur : 

   http://atscaf88.canalblog.com/albums/2021 - 01 - Assemblée Générale 2021 /index.html 

  

  

  

  


